
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

  

     

 

  

           

         

 

     

       

         

 

  

 

  

 

 

  

    

 

 

  

  

     

 

  

       

      

 

     

      

         

 

    

Lectura 

Fácil 

Lecturas de los Domingos    

en Lectura Fácil  

Ciclo A   

Lecturas   del   Domingo 6   del Tiempo Ordinario   

Primera lectura 

Libro del Eclesiástico 

Capítulo 15, versículos del 15 al 20 

Salmo 118 

Segunda lectura 

Primera carta del apóstol san Pablo a los Corintios 

Capítulo 2, versículos del 6 al 10 

Evangelio 

Santo Evangelio según san Mateo 

Capítulo 5, versículos del 20 al 22, 

del 27 al 28, del 33 al 34 y 37 

Un versículo 

es cada una de las partes 

en que se divide un capítulo. 



 
 

      

 
 

  

 

    

   

    

   

 

  

      

   

  

   

  

 

Lecturas del Domingo 6 del Tiempo Ordinario 

Índice de lecturas:   

Primera lectura ................................................................2 

Salmo ...............................................................................3 

Segunda lectura ..............................................................5 

Evangelio .........................................................................7 
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Lecturas del Domingo 6 del Tiempo Ordinario 

Primera lectura   

Lectura   del   libro del   Eclesiástico   

Si tú quieres, cumplirás los mandamientos 

y vivirás fiel a la voluntad de Dios. 

Él ha puesto delante de ti fuego y agua, 

extiende tu mano a lo que prefieras. 

Ante nosotros está la vida y la muerte 

y a cada uno se le dará lo que elija. 

La sabiduría del Señor es grande. 

Su poder es fuerte y lo ve todo. 

Sus ojos miran a los que le aman 

y conoce todas las obras humanas. 

Dios no obliga a nadie a hacer el mal 

y a nadie le da permiso para pecar. 

Palabra de Dios 
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Lecturas del Domingo 6 del Tiempo Ordinario 

Salmo   

El que sigue el camino del Señor es feliz. 

Repetimos: 

El que sigue el camino del Señor es feliz. 

Quien tiene una vida honrada 

y sigue el camino del Señor es feliz. 

Quien cumple los mandamientos 

y busca al Señor con sinceridad es feliz. 

Repetimos: 

El que sigue el camino del Señor es feliz. 

Tú nos das tus mandamientos 

para que los cumplamos. 

Danos fuerzas para cumplir tu ley. 

Repetimos: 

El que sigue el camino del Señor es feliz. 

Cuida de mí que soy tu siervo. 

Viviré y cumpliré tus palabras. 

Ábreme los ojos y veré las maravillas de tu ley. 

Repetimos: 

El que sigue el camino del Señor es feliz. 

Sigue en la siguiente página 
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Lecturas del Domingo 6 del Tiempo Ordinario 

Señor, 

enséñame el camino de tus mandamientos 

y lo seguiré siempre. 

Enséñame a cumplir tu ley 

y a guardarla en el corazón. 

Repetimos: 

El que sigue el camino del Señor es feliz. 
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Lecturas del Domingo 6 del Tiempo Ordinario 

Segunda lectura   

Lectura   de   la   primera   carta   del   apóstol san Pablo         

a   los   Corintios   

Hermanos, 

os enseñamos una sabiduría 

que no es de este mundo ni de los poderosos. 

Sino que es una sabiduría divina 

que es misteriosa y está escondida. 

Creada por Dios antes de todos los siglos 

para nuestra gloria. 

Los poderosos de este mundo 

no han conocido esta sabiduría. 

Porque si la hubiesen conocido 

no habrían crucificado al Señor de la gloria. 

Así está escrito: 

- Ninguna persona llegó nunca a ver, ni a oír, 

ni a imaginar lo que Dios tiene preparado 

para quienes lo aman. 

Y Dios nos ha dado la sabiduría gracias al Espíritu. 

Pues el Espíritu lo conoce todo, 

hasta lo profundo de Dios. 

Palabra de Dios 
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Lecturas del Domingo 6 del Tiempo Ordinario 

Aleluya, Aleluya, Aleluya 

Bendito seas Padre, 

Señor del cielo y de la tierra, 

porque has dado a conocer 

los misterios de tu reino 

a las personas sencillas. 

Aleluya 
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Lecturas del Domingo 6 del Tiempo Ordinario 

Evangelio   

Lectura   del   santo Evangelio según san Mateo   

En aquel tiempo, Jesús dijo a sus discípulos: 

- Para entrar en el reino de los cielos 

vuestro amor debe ser mayor 

que el de los sabios de la ley. 

Habéis oído que en el pasado se dijo: 

- No matarás y quien mate irá a juicio. 

Pero yo os digo que quien se deje llevar 

por la violencia contra su hermano irá a juicio. 

Habéis oído que también se dijo: 

- No serás infiel a tu mujer. 

Pero yo os digo que todo el que mira 

con deseo a otra mujer 

ya ha sido infiel con ella en su corazón. 

Habéis oído que se dijo: 

- No engañarás ni jurarás en falso 

y cumplirás tus juramentos al Señor. 

Pero yo os digo que nunca engañéis ni juréis. 

Vosotros evitad el mal 

y solo decid la verdad. 

Palabra del Señor 
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